

## Destacan estabilidad en bloque uno de termoeléctrica mayaricera (+Audio)

Publicado: Miércoles, 11 Mayo 2022 18:40

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 502

---



La estabilidad es premisa que sobresale hoy en el bloque de generación número uno de la **termoeléctrica Lidio Ramón Pérez**, ubicada en la comunidad mayaricera de **Felton**.

Aún por debajo de su capacidad de diseño (260 MW), la unidad responde a las normas técnicas y sostiene sus parámetros, subraya el Ingeniero Víctor Hugo González Quiala, director de generación térmica en la citada industria.

Cerca de cincuenta obreros por unidad garantizan un turno de generación en la termoeléctrica Lidio ramón Pérez y entre los oficios más complejos está el de operador de mando térmico, por lo que actualmente la entidad revitaliza las fuerzas con la inclusión de jóvenes, los que representan ya, más del 60 % de la fuerza especializada.

**Escuche aquí**